

# 60 JOURS

## À CLICHY

Édité par les élus et la section de Clichy du Parti Communiste Français

### 1000 SIGNATURES POUR LA BAISSÉ DU PRIX DU CHAUFFAGE URBAIN !

Le Collectif de Défense des Utilisateurs de Chauffage urbain de Clichy (C.D.C.C.) s'est mis au travail en lançant notamment une pétition pour exiger : « 1) la réduction de 40 % des factures de chauffage. 2) le remboursement des sommes versées indûment pendant des années. 3) la transparence de la facturation. 4) la concertation avec les représentants des usagers avant toute signature d'un nouveau contrat avec un quelconque concessionnaire. » Cette pétition a d'ores et déjà recueillie

plus de 1000 signatures et ce n'est qu'un début.

Rappelons que le C.D.C.C. rassemble les locataires, les copropriétaires et bénéficie du soutien des élus communistes et de ceux d'Europe écologie-les verts.

D'ailleurs, Alain Fournier et Guy Schmaus, respectivement présidents des deux groupes d'élus ont ensemble écrit au maire le 6 septembre dernier. Ils soulignent l'urgence de baisser de 20 %, dès le 1<sup>er</sup> Octobre, la facture du chauffage urbain, exigent le remboursement des trop perçus

depuis 20 ans et réclament une étude d'un bureau spécialisé indépendant avant de décider de la nature du combustible de la chaudière à installer ces prochaines années. Jusqu'à ce jour, cette lettre est restée sans réponse.

D'où le bien-fondé de l'action engagée par le C.D.C.C.